



La CGT appelle le 4 juillet l'ensemble des salariés du Groupe La Poste à se mobiliser pour gagner sur les libertés syndicales et le retrait des sanctions et procédures contre les militants

Depuis plusieurs mois, le Groupe La Poste multiplie ses sanctions, ses intimidations, sa répression à l'encontre de tous ceux qui osent contester et dire haut et fort leur désaccord face à la politique économique du Groupe qui dégrade les conditions de travail, l'emploi, favorise la précarisation, la répression sociale.

La CGT et ses militants sont particulièrement ciblés lorsqu'ils organisent collectivement les salariés pour revendiquer et lutter.

Depuis le mois de janvier, des milliers de postières et postiers du groupe se sont mobilisés contre la réforme des retraites à 64 ans. Les actions se sont multipliées dans les services avec des piquets de grève, rassemblements, organisés par les salariés avec la CGT pour exiger de meilleures conditions de travail, des emplois, des augmentations de salaire.

La Poste SA a porté plainte contre plusieurs salariés de La Poste qui ont participé à ce processus de luttes dans le département des Pyrénées orientales. Un camarade est convoqué au commissariat de Police mercredi 14 juin 2023.

La Poste SA accentue sa répression en convoquant plusieurs syndiqués de la CGT dont le secrétaire général CGT FAPT des Pyrénées Orientales à une commission administrative paritaire (CAP) le 4 juillet pour demander leur révocation.

La Poste SA vient de franchir un palier inadmissible et gravissime contre les libertés syndicales et le droit de revendiquer.

La CGT FAPT appelle tous les salariés du Groupe La Poste à signer la pétition pour exiger l'arrêt de toutes procédures à l'encontre de tous les salariés et militants syndicaux et interpeller les directions locales.



Pétition en ligne



La CGT FAPT appelle l'ensemble des postières et postiers du groupe à se mobiliser massivement dans tous les services

LE 4 JUILLET 2023

date de la CAP nationale pour défendre les libertés syndicales et exiger le droit de revendiquer dans le groupe La Poste.

Nous pouvons tous être à la place d'Alex, Laurence, Ruth, Eric, Déborah,... militants, syndiqués ou collègues et subir ces pressions hiérarchiques et patronales

